

クリスマスのフライデーサロンが開かれました

12月11日（金）、京成津田沼のレンタルパーティーレストラン、コールポニョポニョにて、フライデーサロンが催されました。6月のハワイアンナイト、10月のハロウィンなど、毎回楽しいテーマで開かれるフライデーサロン。12月の今回は、もちろんクリスマスパーティーです。

クリスマスソングが流れる中、深紅のクロス敷かれたテーブルにはオードブルやお寿司、ピザなどごちそうがいっぱい。参加者はなんと50名以上。姉妹都市タスカルーサ出身のALT（外国語指導助手）やその家族、日本語教室のタイ出身の学習者、ベトナムからの留学生、マレーシア出身の女性なども交

え、にぎやかな顔ぶれとなりました。

パーティーはNIA崎山会長の挨拶でスタート。外国人支援部会の山口さんの司会で、出席者全員のひとくち自己紹介が行われ、ダンスタイムにはジルバや自己流踊り（？）で盛り上がりました。そして国際交流部会の日向さんやジェシカさんのリードで、「きよしこの夜」や「ホワイトクリスマス」などクリスマスソングをみんなで合唱しました。

食べたり飲んだり、英語や日本語でワイワイおしゃべりしたり、一足早いクリスマスを楽しみました。

（報告 佐藤洋子／広報青年部会）



参加者のうちアジア出身のみなさん中心のスナップ。(上) 年末の慌ただしい時期にもかかわらず大盛況でした。(右)

